

-Monthly News Letter-



- October 2014 No.61 -

TOKYO

BEIJING

SHANGHAI

GUANGZHOU

BANGKOK

HO CHI MINH

SINGAPORE

DELHI

What's on today?

-Monthly News Letter-

- October 2014 No.61 -



YouTubeで活躍するクリエイターやアーティストが一堂に集結するライブイベント、「You Tube Fan Fest with HP」がついに日本に初上陸しました。これまでシンガポールやインドなど、アジアの各地で開催してきた本イベント、六本木のEXシアターにて1700名限定の完全招待制で開催されました。

You Tube Fan Fest とは…

YouTube Fun Festはこれまでインド、オーストラリア、シンガポール、韓国と世界各地で開催されてきておりましたが、今回5回目の開催で遂に日本へとやってきました！

当日はYouTube Japanを代表する国内外のトップクリエイターの方々総勢13組の方々のライブパフォーマンスの他に、YouTube チャンネルのコミュニティ数100万人突破された方を表彰する、レッドカーペットイベントも行われました。

またフェスの様子はYouTubeで生配信され、会場に来る事の出来なかつたたくさんのYouTuber(ユーチューバー)も、YouTube上よりフェスに参戦しました。

左上より：
パウリンガールちか、ダイチ、ハイファナ、ヒカキン、インディゴブルー、マコ、マーキース・スコット、マット・キャブ、財部亮治、チームブラックスター、ワールドオーダー、レッキンクルーオーケストラ、クリスピーブラ

Share More Info

~You Tube Fan Fest with HP 出演アーティスト~

AND MORE!!
続報をお待ちください



YouTubeから学ぶ、チャンスのつかみ方

Share

More Info

0:00 / 2:20

YouTube

ライブ以外にも、会場内には本イベントの協賛であるHPの製品のタッチアンドトライが出来るブースや、レッドカーペットステージにも登場した、等身大のヒカキンチョコ人形の展示があつたりと、ライブ以外でも楽しむ事が出来るようになっていました。ちなみにHPブースを体験していただいた方には、YouTube Fun Fest限定のオリジナルピックのプレゼントがありました。

ヒカキンさんや、ワールドオーダーの須藤元気さんなど、フェスに出演されていた方々が皆さん口をそろえて、「自分がこんな風になれるなんて思いもしなかった。今の自分があるのはYouTubeに動画を投稿したからこそ」ということをおっしゃっていたのが印象に残っています。

人気のYouTuberの多くの方が、「新しい事を始めたので、発表できる場所が欲しかった」ということや、もの凄い反響があることを期待して投稿したという事ではなく、「ただなんとなく」とか「面白そうだから」だからといったような、ノリで始めた事に気がついたら火がついた。というきっかけの方多いようです。

個人的にはYouTubeはTwitterやブログというようなツールに比べて、顔や声などが出る分、その人の人柄や性格が垣間見えるので、文字だけのツールに比べて、配信主への親しみやすさが出しやすいツールだと感じました。

ネット上で人気者になりたい方、自分の作品を世の中に発信したい方、まずは深く考えず一本動画作って、アップしてみることをおススメします。

何事もとりあえず一回やってみる。そういった軽い気持ちでいいので、色々な事に挑戦してみるということがチャンスにつながるのだなということを、今回のフェスを通じて改めて実感しました。

そして当日中継を視聴できなかつた方や、今回YouTube Fun Festについて初めて知ったという方に嬉しいお知らせ。

現在YouTube上にて、イベント当日の模様の動画がアップしております。今回の記事を読んで興味を持ったという方は、是非、下記のURLより視聴をしてみて下さい。

<https://www.youtube.com/playlist?list=PL0y6ScMLZIESYceibslsv2M6vB9ZIRTw4>





今話題のYouTuberを紹介！

▶ ▶ 0:00 / 2:20

空前のYouTubeブームの今、「ヒカキンに続け！」とたくさんのYouTuberが、日夜次々と新しい動画を投稿しています。そんな中でも特に話題となってきたYouTuberをご紹介いたします。

①はじめしゃちょー

自身のチャンネル登録者数が70000人を超える、今、Twitterを中心に話題となっている、イケメン大学生YouTuber。若手芸人顔負けの体を張った「〇〇やってみたシリーズ」の動画を短期間の間に次々と投稿しています。彼自身の愛嬌のあるキャラクター、それとバカバカしい企画に真面目に挑戦し続ける姿にハマる人が続出しています。

②レミ・ガイヤール

フランス出身のイタズラパフォーマーとして知られるレミ・ガイヤール。普通に警察に通報するようなレベルのイタズラを、公共の場で行った動画を数多く投稿し話題となっています。どんなイタズラを行っているかというと、例えば右の画像の動画では、マリオの格好をしてゲームの「マリオカート」ながらにフランスの公道を爆走してみては、知らない走行中のバイクに向かってバナナを投げつける……といったような事を行っています。もちろん無許可で。

当然なことながらイタズラがすぎる為、何度も警察に捕まっています。そしてその度にネットニュースに「レミ・ガイヤールまた逮捕！」といった記事が挙がるのが恒例となっており、そこまで含めてが彼のネタなのだと思います。

③ルー大柴

独特な「ルー語」でおなじみのルー大柴さん。実は密かにYouTuberになっていました！自身のチャンネルで年内に100万Viewを達成すると公言しており、色々なコンテンツに挑戦した動画をアップしています。ちなみに年内に100万View達成しなかった場合には罰ゲームが待ちうけているみたいです。

さて今年もあと2ヶ月。どうなることやら……。

非常に楽しみです。

Share More Info

真鍋大度、HIFANA、HIKAKINらが出演。YouTube Space Tokyoのハロウィンパーティを本日20時50分より配信開始

YouTube JP

超巨大スーパーボール作ってみた Huge Bouncy Ball

はじめしゃちょー(hajime) はじめしゃちょー

3:11 / 4:23

Rémi GAILLARD

MARIO KART

2:17

Mario Kart (Rémi GAILLARD)

ルー大柴(60歳)

【新番組スタート】ルー大柴60歳、初めてのYouTube

大柴ちゃんねる

0:07 / 0:56

DELHI

DELHI Saptam Film Productions India
(Saptam International)
Phone +91-124-4014-601 Fax: +91-124-4014-801

BANGKOK



T-LIVE BANGKOK Co.,Ltd
Phone +66-(0)2-716-8501 Fax +66-(0)2-716-8502

SINGAPORE



CONCEPT 360° PTE LTD
Phone +65-6887-5595 Fax +65-6887-5991

TOKYO



T-LIVE Co.,Ltd
Phone +81-3-3537-0234 Fax +81-3-3537-0236



SP-RING Co.,Ltd
Phone +81-3-5543-2215 Fax +81-3-5543-2216

BEIJING



SP-LIVE International BEIJING Co.,Ltd
Phone +86-10-6409-7531 Fax +86-10-6409-7503

SHANGHAI

SP-LIVE International SHANGHAI Co.,Ltd
Phone +86-21-6472-5140 Fax +86-21-6472-5170

GUANGZHOU

SP-LIVE International GUANGZHOU Co.,Ltd

HO CHI MINH



AAB Vietnam.
Phone +84 838 272 701 Fax +84 838 181 392